



Le 10 novembre 2021

**Objet : Stationnement dans la rue des Samares**

Madame,  
Monsieur,

La Ville de Longueuil apportera prochainement des modifications à la signalisation du stationnement dans la rue des Samares, afin d'interdire le stationnement en tout temps entre le numéro civique 1562 et l'intersection du boulevard Béliveau.

**Pourquoi apporter ces modifications?**

La Ville de Longueuil a procédé à une analyse du stationnement dans la rue des Samares. Le stationnement à proximité de la courbe vers le boulevard Béliveau limitait la visibilité aux automobilistes. Les changements apportés favoriseront la fluidité de la circulation et permettront de mieux voir l'approche vers le boulevard Béliveau.

Pour obtenir plus de renseignements, nous vous invitons à communiquer avec le Centre de services aux citoyens en composant le 311.

L'équipe du Centre de services aux citoyens